関係者各位

社会福祉法人 福寿会 理事長 南 真次

ケアハウス剣崎短期入所生活介護及び特定施設入居者生活介護 新型コロナウイルス感染症収束についてのお知らせ

当施設の短期入所者生活介護において2月28日から、ご利用者5名、職員2名 特定施設入居者生活介護において3月13日から ご利用者1名、職員1名の合わせて 9名の感染が判明した新型コロナウイルス感染症につきまして、石川中央保健福祉センター より3月20日をもって収束したとの判断を頂きました。

この度はご利用者を始め、ご家族及び地域の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしま したことを深くお詫び申し上げます。

今後も尚一層、感染予防に努め、ご利用者の健康と安全をお守りしていく所存でございます。

尚、ショートステイのご利用に関しましては、3月25日(金)より再開いたします。長期にわたりご不便をおかけしたご利用者の皆様にはお詫び申し上げるとともに、今後共、 当園のサービスをご利用いただきますようお願い申し上げます。

ご家族様の面会に関しましては、状況を見ながらの開始となりますので、今しばらくお待 ちいただきますようお願い申しあげます。